

موضوع تعبير عن يوم عاشوراء قصير بالإنجليزية، إذ تكثر التساؤلات عن يوم عاشوراء وعن كل ما يتعلّق به، وذلك نظرًا لأهميّة هذا اليوم لدى المسلمين، لذا وضعنا لكم بين أيديكم موضوعًا بعناصره الكاملة مترجمًا باللغة الإنجليزية عن يوم عاشوراء وعن كلّ ما يتعلّق به، إليكم هذا الموضوع.

مقدمة موضوع تعبير عن يوم عاشوراء قصير بالإنجليزية

للمسلمين كثيرٌ من الأيام المباركة التي يحتفلون بها ويهتمون بها، ومن هذه الأيام يوم عاشوراء، إذ يوافق هذا اليوم اليوم العاشر من شهر محرّم، فيعنى به المسلمون عناية كبيرة، ويهتمون به اهتمامًا خاصًا.

Muslims have many blessed days that they celebrate and care about, and one of these days is the day of Ashura, as this day falls on the tenth day of the month of Muharram, so Muslims pay great attention to it and pay special attention to it.

موضوع تعبير عن يوم عاشوراء قصير بالإنجليزية

وهناك كثيرٌ من الأمور التي تتعلّق بهذا اليوم فيما يتعلّق بتسميته وسبب اهتمام المسلمين به والأعمال التي تقام به، وفيما يلي بيان ذلك:

There are many matters related to this day regarding its naming, the reason for Muslims' interest in it, and the activities that are carried out on it, and the following is an explanation of that:

سبب تسمية يوم عاشوراء

إنّ الأقوال في تسمية عاشوراء بهذا الاسم متفاوتة، فمنهم يقول لأنّه يوافق العاشر من شهر محرّم، ومنهم من يقول لأنّ هذا الله قد أكرم فيه عشرة أنبياء، ومنهم من يقول أنّه قد وقعت به عاشر كرامة من الله للأمة.

The opinions regarding naming Ashura by this name vary. Some of them say because it coincides with the tenth of the month of Muharram, some of them say because this is where God honored ten prophets, and some of them say that the tenth honor from God to the nation occurred through it.

فضل يوم عاشوراء

ولهذا اليوم فضلٌ عظيم ومكانة عالية لدى المسلمين، ففي مثل هذا اليوم كان الله جلّ في علاه قد نجّى نبيه موسى من فرعون بعد أن طغى وتجبر.

This day has great merit and high status among Muslims. On this day, God Almighty saved His Prophet Moses from Pharaoh after he had become tyrannical and arrogant.

الأعمال المستحبة في يوم عاشوراء

ولمّا كانت هذه الأهميّة لهذا اليوم لدى الإسلام والمسلمين كان من المستحب أن يقوموا بعدّة أعمال في هذا اليوم، ومنها صيام يوم عاشوراء مع يوم قبله أو يوم بعده، والتوسعة على الأهل والفقراء تعبيرًا عن الفرح بهذا اليوم العظيم.

Given the importance of this day to Islam and Muslims, it was desirable for them to carry out several actions on this day, including fasting on the day of Ashura with the day before or the day after it, and extending blessings to families and the poor as an expression of joy on this great day.

خاتمة موضوع تعبير عن يوم عاشوراء قصير بالإنجليزية

وهكذا فإنّ يوم عاشوراء هو من الأيام المهمة لدى المسلمين إذ فيه قد نصر الله نبيه على من عاداه وكذّبه، وفيه قد انتصرت كلمة الحق.

Thus, the day of Ashura is one of the important days for Muslims, because on it God gave victory to His Prophet against those who antagonized him and lied to him, and on it the word of truth was victorious.